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Pasaron 30 años sin quese hiciera ningún proyecto de inversión ni 

de mantención de las escuelas de Valparaíso”. 
PABLO MECKLENBURG, director (s) del SLEP Valparaíso. 

  

Obras del paseo costero 
Parque Barón podrían 
reiniciarse en diciembre 
vaLpARaiso. Se espera que se 
pueda entregar para su uso 
durante este Gobierno. 

Cristián RojasM. 
cristiansojasOmercuriovalpo.cl 

que Barón, paseo costero 
adesarrollarse en Valpa- 

raíso entre el sector del Muelle 
Barón yla avenida Francia, fue 

E lanhelado proyecto Par- 

23.000 
millones de pesos.esel 
monto contemplado en la li- 
citación de la obra, que se 
adjudicó en octubre. 

  adjudicado a principios de octu- 
bre parareiniciar las obras, por 
unmonto delordendelos23mil 
millones de pesos. La adjudica- 
ciónestá ala espera de tomade 
razónpor parte dela Contraloría 
General de la República, y si 
aquello no demora más de lo 
normal, seespera quese puedan 
retomar las faenas en diciembre. 

Si bien desde el Serviu y el 
Minvuno precisaron cuál esla 
empresa adjudicataria, trascen- 
dió que sería Ecmovial y que se 
conservaríael80% del proyecto 
original, ya quese habríanelimi- 
nadoalgunos aspectos y mejora- 
dootros. 

Alrespecto, elministro de Vi 
vienda y Urbanismo, Carlos 
Montes, dijo que el proyecto “ya 
estáen condiciones de empezar, 
seadjudicó la licitación y tienen 
queapurarlo. Me dicen que está 
en condiciones ya de iniciar el 
proceso administrativo en Con- 
traloría y esperamos que se ter- 
mine luego y poder reiniciar las 
obras”. 

EN MANOS DE CONTRALORÍA 
Consultado sobre si eso podría 
ocurrir este año, como se plan- 
teóenjulio, cuandoseabriólali- 
citación, el secretario de Estado 
dijo que “esperamosquesí, sies- 
to sale pronto ala Contraloría. 
“Todo depende dela Contraloría 
Regional en este momento”. 

Entanto, el directorregional 
de Serviu, Rodrigo Uribe, preci- 
só que “está en la Contraloría la 

  

adjudicación, la C ña visa 
lasbases, hace también el proce- 
soderevisión delaadjudicación, 
y finalmente todos los procesos 
pasanporla Contraloría, así que 
estamos muy tranquilos parapo- 
der partir, seguramente, en di- 
ciembre de esteañolas primeras 
obras”. 

Recordó que “ha sido una 
obra compleja por los hallazgos 
arqueológicos quese encontra- 
ron en su tiempo, donde tuvi- 
mos que haceruna inversión in 
portante como Servicio, de más 

de mil millones de pesos, pero 
eso despejala cancha para poder 
desarrollar el proyecto como lo 
estamos entregando para la em- 
presa constructora”. 

“EN ESTE PERIODO” 
Si se logra reiniciar obras en di- 

ciembre, agregó, “laidea es po- 
der entregarlo en este periodo 
presidencial y, por supuesto, lo 
que hemos dicho el alcalde y 
otrasautoridades, esir entregan: 

do por etapas el proyecto” 
Porsuparte, elalcaldede Val 

paraíso, Jorge Sharp, dijo que 
“confiamos plenamente que el 
Parque Barón se siga empujan- 
do, hay un Comité de Gestión 

donde está presente el munici- 
pio de Valparaíso, la Empresa 
Portuaria, el Ministerio de Vi- 

vienda, el Serviu. Confiamos en 
eltrabajo que harealizado laSe- 
remi Minvu en estas materias, y 
elServiu, paraefectos decumplir 
conelcronogramadeobras, que 

MIGUEL CAMPOS

  

LAS OBRAS DEL PARQUE BARÓN PODRÍAN REINICIARSE EL PRÓXIMO MES. 

“El proceso 
administrativo 
en Contraloría 
esperamos quese 
termine luego y 
poder reiniciar 
lasobras”. 

Carlos Montes 
Ministro de Vivienda y Urbanismo 

“El gran problema 
que tuvo Parque 
Barón, básicamente, 
erala gestión 

arqueológica, que 
está resuelta”. 

Jorge Sharp 
Alcalde de Valparaíso 

debiesen empezar en las próxi- 
massemanas”. 

El jefe comunal recordó que 
“elgran problema que tuvo Par- 
que Barón, básicamente, era la 
gestiónarqueológica, queestáre- 
suelta, se aplicó un plan de ges- 
tiónarqueológico exitosamente, 
y ahora lo que cabe simplemen- 
teesrecomenzar la construcción 

del parque y a futuro seguir con
la discusión dela habilitaciónde
la bodega Simón Bolívar. El Par-
que Barón vaa constituirun po-
lo de desarrollo enel futuro que,
sin duda, vaaimpactar muy po-
sitivamente a todo el Almen-
deal”. 

PROYECTO HABITACIONAL 
Otro proyecto denominadoPar-
que Barón, en Valparaíso, es un
conjunto habitacional de 120v-
viendas sociales con estaciona-
mientos subterráneos que se está
construyendo en Pedro Montt
casialllegar ala iglesia de losJe-
suitas, el cual ya lleva un 20% de
avance, según indicó Uribe. 

Encuantoa los plazos, elmi-
nistro Montesindicó en una visi-
taalas obrasque “ha aparecido
debajo mucha agua, cosaqueno
estaba prevista. Se está trabajan-
do con:tres bombas permanen-
temente para sacar 14 litros por
segundo, entonces eso supone
un conjunto de cambios(.... No-
sotros esperamos que afines del
próximo ño esto esté termina-
do, y por lotanto, que sea parte
tambiéndelPlan de Emergencia
Habitacional”. as

Serviu tiene orden 
de demoler toma en 
terreno de Correa 
QuiLPuÉ. Ministro de Vivienda confirmó 
que ya se instruyó medida a ese Servicio. 

  

LA ORDEN ES EJECUTAR LA DEMOLICIÓN DE LAS VIVIENDAS EN LA TOMA. 

I ministro de Vivienda y 
E Urbanismo, Carlos Mon- 

tes, confirmó ayer, en 
Valparaíso, que ya sele instruyó 
al Serviu para que ejecutelaor- 
den de demolición de la toma 
en el terreno en Quilpué que 
perteneceala viuda e hijas del 
empresario Alejandro Correa, 
asesinado por unsicario afuera 
desucasaen Concón, en 2020. 

Al respecto, Montes detalló 
quea los ocupantes “está todo 
notificado, la información que 
nosotros tenemos, que yo ten- 
go, es que fueron notificadosto- 
dos. Sabeneso, nose presenta- 
ron frente ala Corte con deter- 
minadas gestiones que pudie- 
ran haber hecho frente alos tr 
bunales, y bueno, eso va cami- 
nando ya y tienen la instruc- 
ciónen el Serviu de cumplirlo 
quela Corte dijo, quehabía que 
demoler”. 

En tanto, el director regio- 
nal del Serviu, Rodrigo Uribe, 
señaló que “a nosotros nos co- 
rresponde más quenadaejecu- 
tar, así que estamos viendo esa 
situación y es lo que nosotros 
tenemos que acatar, es lo que 
losfallos de los tribunales esta- 
blecen”. 

CORTE NO ACOGIÓ RECURSO 
Porsu parte, la abogada dela fa- 
milia Correa Uribe, Jeanette 
Bruna, remarcó que “es impor- 
tante destacar la resolución de 
la Corte de Apelaciones que ne- 
gólugar a unrecurso de protec- 
ciónencontra dela Seremi que 

“Ya habían 
comunicado al 
Serviu que estaba 
en condiciones 
de procedera la 
ejecución de la 
orden demolición”. 

Jeanette Bruna 
Abogada dela familia Correa 

cuestionaba la notificación en 

Diario Oficial, demostrando que 
la Seremi ha actuado conforme 

aderecho al notificar porel Dia- 
rio Oficial”. 

Por otrolado, la jurista de- 
talló que ayer cerró “el ciclo ini- 
cial de reuniones de lobbycon 
todas las autoridades involucra- 

das en la demolición con fuerza 

pública. Concretamente, sesos- 
tuvola reunión conjunta con la 
Seremi Minvu, Belén Paredes, y 

la delegada presidencial regio- 
nal, Sofía González, junto alos 
directores jurídicos de ambas 

reparticiones”. 
En la instancia, agregó Bru- 

na, “lasautoridades dieron a co- 

nocerlos pasos quese han dado 
para avanzar, informando que 
ya habían comunicado al Serviu 

que estaban en condiciones de 
procedera la ejecución dela or- 
den demolición, con los pasos 
queinvolucra, siendo dicha ins- 
titución la que debe requerira 
Carabineros el auxilio si hubie- 

se personasal ejecutar la demo- 
lición, conformealaley”. 3 
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